

28/06/2016

Atacama: Fiscalías locales de Freirina y Caldera rindieron cuenta pública con la comunidad

Las Fiscalías Locales de las comunas de Freirina y Caldera rindieron cuenta pública con la comunidad, ocasión en que informaron respecto de la gestión institucional y trabajo de persecución penal desarrollado el año 2015 en ambas localidades.

En el caso de Freirina el fiscal jefe Jorge Hernández se reunió con representantes de la comunidad local, encuentro en que destacó la cercanía que la institución mantiene con las agrupaciones sociales y recintos educativos de la comunidad y sus alrededores.



Dentro de las cifras informadas se conoció que en el mencionado periodo hubo un ingreso de mil 214 causas, 159 más que en el año anterior. Mientras que de los casos recibidos el 56 por ciento fue con imputado conocido, lo que permitió una tramitación más rápida y términos judiciales de mejor calidad. Respecto de audiencias hubo un aumento del 7 por ciento en relación al año 2014, con un total de mil 479. En ellas, de las referidas a formalización de cargos, un total de 23 imputados quedaron bajo la cautelar de prisión preventiva.

Se informó además que hubo 231 casos terminados en procedimientos ordinarios, 375 en simplificados, 38 en abreviados y 71 en procedimiento monitorio. Obteniendo además un 90 por ciento de sentencias condenatorias en juicios orales.

En la ceremonia se destacó la labor policial en los funcionarios Christian Vergara de la SIP de Vallenar y Sebastián Andaur de la PDI de la misma ciudad. Mientras que por su aporte al trabajo de contacto de la Fiscalía con la comunidad se reconoció el apoyo de la orientadora del Liceo Ramón Freire, Maritza Gallardo; y la directora de Radio Profeta, María Dolarea.

CALDERA

En Caldera en tanto el fiscal jefe de la comuna, Alvaro Córdova Carreño, entregó las cifras de gestión informando a los asistentes que respecto de los delitos de mayor connotación social denunciados los referidos a robos no violentos y lesiones mantuvieron su mayor cifra de ingreso, siendo seguidos por los hurtos. Estos últimos, en relación al año 2014, presentaron una clara disminución. Mientras que las lesiones tienen su explicación en el aumento de casos de violencia intrafamiliar en la comuna.

En la cuenta se informó que durante el año 2015 se llevaron a cabo 34 juicios orales, obteniendo sentencia definitiva condenatoria en 27 de ellos. Mientras que el 95,8% de los usuarios que concurrieron a la Fiscalía tuvieron un tiempo de espera de menos de 20 minutos para ser atendidos.

Para esta semana, están programadas las ceremonias de cuentas públicas de las Fiscalías Locales de Copiapó, Diego de Almagro, Chañaral y Vallenar. Cabe consignar que a nivel nacional la Fiscalía de Atacama es la única del país en que todas sus oficinas locales realizan esta actividad enmarcadas dentro de las políticas de transparencia institucional.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369